

Un grand baseballeur s'éteint à Cuba. Miguel Díaz-Canel exprime ses condoléances sur Twitter



Au moment de son décès, Giraldo Gonzalez était conseiller technique de l'équipe de baseball de moins de 15 ans.

La Havane, 29 août, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a déploré ce dimanche sur Twitter le décès de Giraldo González, un grand sportif cubain de tous les temps.

Le Chef de l'État a adressé ses condoléances à ses proches et à l'équipe nationale de baseball.

«Terrible épidémie de #COVID qui nous prive chaque jour de vies précieuses, de noms attachants, d'histoires humaines extraordinaires», a tweeté le président.

Miguel Díaz-Canel avait envoyé peu avant une gerbe de fleurs aux funérailles de Giraldo González.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/268461-un-grand-baseballeur-seteint-a-cuba-miguel-diaz-canel-exprime-ses-condoleances-sur-twitter>



Radio Habana Cuba